



Se promueve Mejía en Coahuila

# Marcha por 4T y hace mitin

**Transforman  
en acto proselitista  
manifestación  
de apoyo a AMLO**

ROLANDO CHACÓN

SALTILLO.- Mientras la violencia del crimen organizado sacude al país, el subsecretario de Seguridad, Ricardo Mejía, está concentrado en sus aspiraciones para ser el candidato de Morena a la gubernatura de Coahuila.

Mejía, a quien no han favorecido las encuestas rumbo a la definición del abanderado morenista, marchó ayer por las calles del centro de Saltillo hasta el Palacio de Gobierno, donde dirigió un discurso.

El ex priista, considerado el favorito del Presidente Andrés Manuel López Obrador, contó con el apoyo del acarreo de cientos de personas de diferentes partes del estado.

Aunque convocó a una

marcha para defender el proyecto de López Obrador, el mitin se convirtió en un acto proselitista a su favor.

En su discurso, Mejía afirmó que él es la única opción que representa una verdadera oposición al "régimen moreirista", en referencia a los dos últimos ex gobernadores priistas, Humberto y Rubén Moreira.

El subsecretario, quien ha quedado en tercer lugar en las primeras encuestas de reconocimiento -detrás del ex diputado Luis Fernando Salazar y el senador Armando Guadiana-, descalificó al actual Gobernador, Miguel Riquelme, y la posible alianza entre PAN, PRI y PRD.

"Miguel Riquelme, testaferrero de los Moreira, es especialista en la compra de voluntades, en comprar a medios e incluso a los opositores, como el PAN.

"El PAN va de la mano del PRI. Compraron a sus dirigentes con notarias, con

magistraturas, con contratos, con corrupción, pero se llevaron a los dirigentes y dejaron a la gente, porque esa gente no va a estar con los corruptos, va a estar con el cambio y con la transformación", dijo.

En el templete estuvieron los cinco diputados locales de

Morena, legisladores federales, los alcaldes de Múzquiz, Castaños y San Juan de Sabinas, así como integrantes del Consejo Político de Morena en Coahuila.

Durante su avance, la marcha debió rodear camiones y grúas del Ayuntamiento de Saltillo, gobernado por el PRI, atravesados en medio de la calle Allende, así como a trabajadores que pintaban las líneas peatonales en distintos cruces de la misma vialidad.

De acuerdo con Morena, a más tardar el 12 de diciembre se publicarán los resultados de la encuesta definitiva para definir al candidato a la gubernatura rumbo a la elección del junio del 2023.



■ En su mitin tras la marcha, Ricardo Mejía aseguró que él es la mejor opción para la candidatura de Morena.